

千葉県障害者福祉センター 利用情報ガイド 12・1月号

発行：千葉県障害者福祉センター

月曜日(月曜日が祝日の場合はその翌日)・祝日・年末年始(12月29日～1月3日)

〒260-0844 千葉市中央区千葉寺町1208-2 ハーモニープラザ1階

電話：043-209-8779 F A X：043-209-8782

Eメール：kizuna@mbj.nifty.com

<https://chiba-shakyo.jp/disability-welfare/>

千葉県障害者福祉センターは障害のある方に対し、生活や健康面での相談や専門スタッフによる機能訓練、各種事業を開催し、日常生活支援や社会参加の促進を行っています。

- 各種相談 ○機能訓練 ○福祉講座 ○レクリエーション事業 ○社会適応訓練
- 住宅改造相談 ○福祉機器展示コーナー ○施設貸出

	12月		1月	
休館日	2日(月)	23日(月)	1日(水)～3日(金)	14日(火)
	9日(月)	29日(日)	6日(月)	20日(月)
	16日(月)	～31日(火)	13日(月)	27日(月)
行事等	1日：ハーモニープラザフェスタ 22日：ビームライフル体験会			

来年はあなたの作品を！～障害者福祉講座 常設展示コーナー～

前号でお知らせしました『千葉県障害者作品展』をご覧になれなかった方に朗報です！当センターの講座から作品展に出品された作品を展示しております！！全作品を同時に展示したいところですが、スペースが限られているため3期にわけました。今年の4月から始められた方の作品も数多く展示されています。

「私には書けないし、できないわ。」と思われる方もいらっしゃるかもしれませんが、来年度、何の講座を受講するかを考えるきっかけにはいかがでしょうか。

また、短期講座『新聞ちぎり絵』の作品も同時期に展示していますので、ぜひご覧ください。

[期間・講座名]

- 11月19日(火)～12月1日(日)：書道・はじめての細方眼編み・手編み入門
 - 12月3日(火)～12月15日(日)：デッサン講座
 - 12月17日(火)～12月28日(土)：水墨画講座
- } 短期講座 新聞ちぎり絵

[展示場所] 障害者福祉センター ロビー 壁面 及び ショーケース

[お願い]

※展示作品にはお手を触れないよう、
よろしくお願いたします。



短期講座『モルック』『ゲームアクティビティ体験』の募集が始まります

モルック

『モルック』は、以前の体験会に参加された方がいらっしゃるかもしれませんね。北欧フィンランドの伝統的なゲームを元に作られた、ユニバーサルスポーツです。「モルック」と言われる木の棒を投げ、「スキttl」という数字の書かれた木のピンを倒して点数を競います。点数を積み重ねて、合計で50点ピッタリにした方の勝ちです。簡単そうに見えて頭を使う競技です。

【日程】R7. 1/12・/19・2/2・/9 (日)
13:30~15:00

【定員】12名

【受付期間】

R6. 12/1 (日) ~ **12/20 (金) 必着**

※応募者多数の場合は抽選



ゲームアクティビティ体験

『ゲームアクティビティ体験』は、簡単な操作で行えるコンピューターゲームを、楽しむ事ができます。コンピューターゲームをしたことがない初めての方でも、心配ありません！ぜひ、挑戦してみてください。

【日程】R7. 2/21・/28・3/7・/14 (金)
13:30~15:00

【定員】10名

【受付期間】

R7. 1/1 (水) ~ **1/24 (金) 必着**

※応募者多数の場合は抽選



※イメージ

【対象】 千葉市在住・在勤の18歳以上の身体障害者手帳をお持ちの方

【申込】 障害者福祉センター窓口へ返信用はがきを持って直接、メール、または往復はがきに以下の必要事項を明記の上、お申し込み下さい：

- ①講座名 ②名前(ふりがな) ③年齢 ④住所 ⑤電話番号
- ⑥障害種別

【お問合せ】 担当：伊藤・宇都宮・栗栖

たくさんのご来場ありがとうございました！ ～ハーモニープラザフェスタ～



11月30日(土)・12月1日(日)に、ハーモニープラザフェスタが開催されました。

当センターでは、30日に『パラスポーツ体験』として、千葉県障がい者スポーツ指導者協議会の協力のもと“フライングディスク・モルック・ターゲットボッチャ・STT・スポーツ車いす試乗”の5種目を行いました。「ボッチャをやってみたい」「モルックって何？」など、パラスポーツへの興味を持って来所して下さった方が多く、中には「楽しかったからまた来ました。」と戻って来て再体験する方も多くいらっしゃいました。当日はたくさんの方々にご来場いただき、ありがとうございました。

15:30からは『イルミネーション点灯式』に向け、“クラウンすみちゃん”のステージと、“ちばかんウィンドアンサンブル”によるクリスマスコンサートでのステキな演奏で盛り上がる中、16:30には中庭のイルミネーションが華やかに点灯しました。

2日目の12月1日(日)は、『開館25周年記念 ちば男女・みらいフォーラム 2024 山口香さん講演会「ジェンダー平等を目指して～スポーツの視点から考える」』が行われ、多くの方が話に耳をかたむけていました。

来年もまた楽しいフェスタを開催する予定ですので、お楽しみに！！

